

Productores de Oncativo solidarios con Va. Alpina



Integrantes de la empresa El Alamo y productores de la zona de Oncativo llevaron una ayuda de alimentos para el ganado de productores de la zona de Villa Alpina, damnificados por los devastadores incendios de semanas atrás.

La iniciativa fue impulsada por Juan José Lattanzi, encontrando enseguida eco en la firma y en productores allegados a ella.

La ayuda, consistente en un cargamento de maíz, fue entregada a productores y pobladores de esa pequeña localidad serrana.

Fuente: Agroverdad